

Bietigheim-Bissingen. Die „Immo+Bau“ bot in der Halle am Viadukt alles zum Immobilienkauf. Das Messe-Publikum informierte sich ganz gezielt.

Die Sportler halten am Wochenende die Bälle flach, zumindest was die Halle am Viadukt in Bietigheim-Bissingen angeht. Denn dort steigt wieder die Messe "Immo + Bau", veranstaltet vom DV Medienhaus, dem Verlag vom Bietigheimer, Sachsenheimer und Bönnigheimer Zeitung.

[...]

Der Großraum Stuttgart und vor allem Bietigheim-Bissingen sind Zuzugsregion. Die Bevölkerung wächst und benötigt Wohnraum. Der ist aber gar nicht mehr so leicht zu schaffen, weil die Zeiten üppiger Neubaugebiete zu Ende gehen. Hinzu kommt, dass immer mehr junge Menschen sich ihren Traum vom Eigenheim oder der Eigentums-Wohnung erfüllen wollen und können.

Hintergrund sind die starke Wirtschaftslage in der Region, stärker aber die anhaltende Niedrigzinsphase.



Das Team der Firma Wohnbau Layher auf der Messe. v.l. Projektleiter Andreas Ziegler, Projektleiter Dieter Spahr, Werbeleiterin Manuela Mühleisen und Manuela Schmid.



Reges Interesse an kompetenter Beratung am Stand der Firma Wohnbau Layher.

Wer also eine Wohnung sucht, ist auf der "Immo+Bau" genau richtig. Dort kann man sich am Samstag und am Sonntag bequem und umfassend einen Überblick über das Immobilienangebot und die entsprechenden Finanzierungen

informieren. [...]

An ganz unterschiedlichen Ständen stehen ausschließlich Experten auf ihrem Fachgebiet als Gesprächspartner zur Verfügung. Die Besucher können sich also darauf verlassen, so fachkundig wie möglich beraten und informiert zu werden.